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Acta 1074 
 
Siendo las 8,30 horas del 10 de marzo de 2025, bajo la presidencia del Ing. Agr. Esteban 
Carriquiry, se reúne la Junta Directiva del Instituto Plan Agropecuario, con la 
participación de los Ings. Francisco Donagaray y Gabriel Capurro Barcia, Sra.  Melina 
Rodríguez, Lic. Lucía Briano y Sr. Santiago Scremini, 
 
Participan, además:   Director General Ing. Agr. Carlos Molina, Director de Capacitación 
y Extensión Dr. Alejandro Saravia y en la secretaría de la Junta Téc. Adm. Miriam 
Larrañaga. 
 
 
PREVIO 
 
Conversatorio Minerva Foods 
 
El Ing. E. Carriquiry informa que, invitado por Minerva Foods en carácter de presidente 
del Plan, participó del conversatorio “Analizando las oportunidades de un mercado 
desafiante” en el marco de la Expo Durazno. 
 
En dicha oportunidad, el presidente de ARU, Sr. Patricio Cortabarría, elogió dedicación 
y compromiso con el que el Plan Agropecuario está implementando su accionar. 
 
 
AGRADECIMIENTO A PRESIDENTE Y VICEPRESIDENTE 
 
Ante el próximo cambio de autoridades, los integrantes de la Junta Directiva expresan 
su sincero agradecimiento a los Ings. Esteban Carriquiry y Francisco Donagaray por su 
valiosa contribución al Plan Agropecuario.  
 
Expresan que, a lo largo de 5 años de gestión, han trabajado con dedicación y 
compromiso, logrando fortalecer el Plan Agropecuario, que cuenta con un excelente 
equipo de trabajo y al que supieron guiar con éxito. 
 
Felicitan a ambos por todos estos años de intenso trabajo, apoyo incondicional y por 
haber impulsado el desarrollo de una institución que ha marcado un ritmo positivo y 
constante. 
 
Los Ings. E. Carriquiry y R. Donagaray agradecen las palabras recibidas y subrayan que el 
apoyo de los representantes de las cuatro gremiales ARU, CAF, CNFR y FEDERACIÓN 
RURAL ha sido fundamental. Destacan su participación activa, la calidad de las 
discusiones, el ambiente de colaboración que siempre prevaleció y la capacidad para 
alcanzar decisiones consensuadas a lo largo de estos años de gestión.  
 
Esta fortaleza se ha basado en principios sólidos y estrategias bien definidas. 
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Asimismo, expresan su agradecimiento a Carlos Molina, Alejandro Saravia y Miriam 
Larrañaga por su valioso aporte de experiencia institucional, la cual fue clave para 
garantizar un buen funcionamiento y una gestión exitosa. 
 
 
RESOLUCIONES  
 

1) Evaluaciones de desempeño 2024 – pases de grado 
 
Dentro del marco de evaluaciones de desempeño 2024, la Junta Directiva procede a 
analizar la información enviada por el director general y director del área de 
capacitación y extensión, respecto a las evaluaciones de desempeño 2024 de los 
funcionarios del Plan Agropecuario. 
 
En consideración al informe específico de solicitudes de cambios de grado y su 
correspondiente justificación, la Junta Directiva comparte los conceptos y evaluaciones 
de los directores nacionales y resuelve, por decisión unánime realizar los siguientes 
pases de grado, los que se implementarán a partir del 1o de abril, 2025. 
 

Nombre Regional/Unidad Grado actual Grado a partir del 

1/4/2025 

Emilio Duarte Regional Litoral 

Norte 

Técnico Grado II+ Técnico Grado III 

Stefanie Pena Administración Auxiliar Contable I Auxiliar Contable II 

 
En cuanto a la solicitud de adecuación salarial al cargo que desempeña la Cra. Cecilia 
Cóppola, presentada por el director general, la Junta analiza la misma y, si bien se 
reconoce el trabajo y se evalúa positivo, se entiende unánimemente que no corresponde 
un incremento salarial al cargo y menos aún en un escenario de incertidumbre 
presupuestal y con la proximidad del cambio de autoridades, por lo que resuelve no 
concederlo. 
 

2) Revista de marzo y Revista especial de junio 
 
La Junta Directiva aprueba que, tal como se mencionó en anterior oportunidad, los 
artículos presentados y aprobados en el marco del International Rangeland  Congress, a 
realizarse en Adelaide, Australia del 2 al 6 de junio de 2025, sean publicados en español 
en la Revista correspondiente a marzo de 2025. 
Asimismo, se elaborará una Revista especial, a la vuelta del viaje (junio) en la cual todos 
los artículos serán proporcionados por los integrantes de la misión que viaje a Australia. 
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EVALUACIONES DE DESEMPEÑO A CARGO DE LA JUNTA DIRECTIVA 
 
A continuación, la Junta Directiva procede a realizar las evaluaciones de desempeño 
para el año 2024 del Ing. Carlos Molina y de la Téc. en Administración Miriam Larrañaga 
respecto a sus cargos de director general y secretaria de Presidencia y Junta Directiva – 
Coordinación Publicitaria respectivamente, las que expresan en forma unánime total 
conformidad de la Junta Directiva. 
 
AVANCES GRUPOS PLAN 
 
El Ing. E. Carriquiry hace referencia al informe semanal del Programa Grupos Plan que 
envió el Ing. Esteban Montes en el que detalla actividades realizadas y actividades a 
realizarse la semana próxima. 
 
Se subraya la importancia de tener una visión de las actividades previstas del mes y, de 
esa forma, tener una visión global de todos los grupos funcionando. 
 
El Ing. C. Molina indica que está faltando información respecto a evaluación de técnicos 
y agrega que dentro del perfil del cargo de Coordinador del Programa Grupos Plan se 
especifica dentro de las principales tareas y responsabilidades que: “Evalúa el 
desempeño de los técnicos que se desempeñan en el marco del proyecto, tanto internos 
como externos al Plan Agropecuario”. 
 
 
AVANCES PROYECTO GESTIÓN DEL PASTO 
 
Entra en reunión el Ing. Marcelo Pereira, quien informa que se están realizando 
reuniones vinculados a la serie técnica de artículos que componen el proyecto. 
 
Los borradores del proyecto están siendo entregados, respetando los plazos 
establecidos.  Y todo lo que hace al análisis de datos se está realizando por parte del Ing. 
Francisco Dieguez. 
Resta armar el manual de buenas prácticas.  Al respecto se tiene pensado elaborar una 
cartilla de información destinada al productor agropecuario, que sirva para difundir. 
 
CONGRESO AUSTRALIA 
 
El Ing. M. Pereira informa que se continúa avanzando en la organización del viaje a  
Australia. 
 
Surgió la idea de escribir un libro a cerca de “Qué nos deja la gira previa al Congreso,” 
donde existe la posibilidad de conocer establecimientos con una producción 
regenerativa, iniciativa que recibe el apoyo de la Junta Directiva. 
 
Hay temas de mucho interés para el Plan en esta gira, para ver y comparar con la realidad 
de Uruguay. 
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La Junta Directiva subraya la importancia de organización que tuvo desde sus comienzos 
el del Proyecto Gestión del Pasto y cerrar la información del Proyecto con INIA en tiempo 
y forma, de acuerdo al trabajo desarrollado durante 5 años, visualizando que se 
generará un producto de valor diferencial. 
Lo vincula con el Congreso, ya que la gira a Australia es un producto que estaba 
comprendido en el marco del proyecto Gestión del Pasto y además está siendo 
organizada con el apoyo de la Ing. Lucía Bauer que tiene un interesante conocimiento 
directo e intercambio con productores australianos. 
 
Está previsto en la organización del viaje, concretar reuniones previas de intercambio de 
forma de aprovechar la máximo el viaje a Australia. 
 
El Ing. M. Pereira agradece a la Junta Directiva el apoyo brindado en el marco del 
Proyecto Gestión del Pasto, que considera que contribuyó al logro de una mayor 
articulación con INIA. 
 
El Ing. C. Molina considera importante gestionar una nota formal al Consulado de 
Australia, informando sobre esta misión. 
 
La Junta Directiva comparte totalmente su sugerencia, por lo que se realizarán las 
gestiones pertinentes. 
 
 
BALANCE PRIMARIO EJERCICIO 2024 
 
Seguidamente entra en reunión la Cra. Cecilia Cóppola, quien presenta el balance 
primario del ejercicio 2024. 
 
Procede a informar detalladamente los rubros que lo componen y adelanta que, si bien 
es una versión preliminar, el balance definitivo no tendrá cambios sustanciales. 
 
La Junta Directiva agradece la información brindada y se espera la versión final que es la 
que firmará y presentará a los organismos que exige la ley, antes del 31 de marzo de 
2025. 
 
 
RED DE PRODUCTORES ASOCIADOS 
 
Se informa respecto a avances de esta red integrada por productores de todo el país.  
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APROBACIÓN ACTA 
 
Se deja constancia que la presente acta es aprobada por la totalidad de los integrantes 
de Junta Directiva que participan en la sesión de hoy.  

 
Ing.Agr. Esteban Carriquiry 
             Presidente 


